

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 29 Junio 2022 13:58

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 656



las puertas del séptimo mes del año la provincia de [Guantánamo](#) ultima los preparativos para recibir el próximo dos de julio período veraniego, tras dos años de aislamiento por las restricciones impuestas por la COVID-19.

“Vamos con todo”, como se bautiza el Verano 2022, dirige hacia los barrios y comunidades las principales actividades que tendrán como prólogo el 2 de julio, a las 9:00 am en la plaza Pedro Agustín Pérez de la ciudad capital, una feria de producciones artísticas y gastronómicas y mostrará el quehacer cultural y deportivo del territorio.

Los principales momentos de la etapa incluyen el **Festival del Changüí (30 junio - 4 de julio)** con presentaciones de la **agrupación de Elito Revé** y el **tresero Pancho Amat** y la **Jornada de la Canción Política (1 - 4 de agosto)**.

También el aniversario 511 de Baracoa, Ciudad Primada de Cuba (15 de agosto) mientras los fines de semana volverán las Noches Guantanameras, las excursiones playeras, campamentos de verano en las universidades, el parque de diversiones Elpidio Valdés, las salas de televisión en las montañas, y las cinco piscinas de la provincia.

Yadirka Mederos Pérez, funcionaria del Gobierno en Guantánamo, anunció la reapertura de los servicios de alojamiento y piscina en Villa Santa María, y precisó que la alberca estará disponible viernes, sábados y domingos, de nueve de la mañana a seis de la tarde.

En el verano 2022 “Vamos con todo”

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 29 Junio 2022 13:58

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 656

El Guanabacoa, en la zona de playa de San Antonio del Sur, abre con su cafetería reparada y garantía gastronómica por el propio municipio, y se oferta Villa Tortuguilla, previa reservación en los buros de venta.

Más de 70 instalaciones de Alojamiento mantendrán sus prestaciones habituales de hospedaje y gastronomía; mientras el Piano Bar, Corazonero, Kumora y La Antilla, invitan a sus programaciones culturales para los adultos (miércoles y jueves), y para los niños, los domingos, en el horario de la mañana.

La Dirección provincial de Transporte en la etapa veraniega oferta servicio de alquiler de ómnibus con destino a las playas y aspiran a mantener y potenciar las rutas intermunicipales y locales.

Durante la etapa estival, se proyecta fomentar el trabajo colectivo y la integración de los organismos, así como promover la participación de los jóvenes y del talento local profesional, para lograr crecer en calidad en cada una de las propuestas que se presentarán en las comunidades, las cuales serán el cuartel general del período veraniego.

“Vamos con todo” este 2022 a celebrar el verano, con fiestas populares, espectáculos bailables y deportivos en los barrios, en el campismo, el río, la playa, las instalaciones turísticas, escenarios que se ratifican como centro de atención, para que la población logre un mayor disfrute y sano esparcimiento en familia.